



CVL, parlons-en

publié le 14/11/2017

Une webTV en direct de la journée

Descriptif :

Une webTV en direct de la journée

Pour permettre aux élus lycéens d'assumer leur mandat dans les meilleures conditions, la région académique et la région Nouvelle Aquitaine ont proposé aux élus une journée d'échange et de formation le mercredi 8 novembre 2017 à Angoulême.

A cette occasion, le CLEMI et CANOPE, ont proposé à une quinzaine de lycéens du lycée de l'image et du son (LISA) d'Angoulême de réaliser une web-TV en direct du lycée Guez de Balzac. Encadrés par des formateurs de la région académique ces jeunes journalistes ont travaillé sans relâche pour réaliser une émission de A à Z et la diffuser en streaming sur You Tube et Facebook au moment du temps inter-ateliers de la journée .

Vous pouvez visionner cette émission sur le [site de l'académie de Poitiers](#).

Rencontre CVL Parlons-en ! à Soyaux et Angoulême (16)

La 2^e rencontre inter-académique « CVL parlons-en » se déroulait en Charente le 8 novembre dernier. Près de 500 élus lycéens et adultes référents des académies de Poitiers, Bordeaux et Limoges se sont rassemblés pour une journée de formation et d'échanges autour de la vie lycéenne.

L'ouverture de cette rencontre a eu lieu à l'Espace Matisse de Soyaux. Les délégués ont pu profiter d'une première table ronde afin d'essayer de répondre à la question : « Lorsqu'on parle d'apprentissage des droits à l'École, qu'est ce que cela évoque pour vous ? ». Ensuite, une seconde intervention a permis aux élèves de se concentrer sur la thématique des droits lycéens en s'appuyant sur des exemples présentés par chaque académie.

Au programme de l'après-midi, une quinzaine d'ateliers étaient proposés au lycée Guez de Balzac à Angoulême sur diverses thématiques telles que « Filles-garçons: quelles égalités ? Quel rôle pour le CVL ? » ; « Comment le CVL peut-il contribuer à la lutte contre le harcèlement ? » ou encore « faire vivre le droit de publication à travers les médias lycéens » etc.

■ CVL Parlons-en!

Une émission réalisée par les élèves de la section Cinéma Audiovisuel du Lycée de l'Image et du Son d'Angoulême et les photos de cette rencontre.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.